

## **BAB I. PENDAHULUAN**

### **I.1 Latar Belakang Kerja Praktek**

Menerapkan keahlian dibidang fotografi sebagai posisi yang telah di diterima dan ditentukan agar mempertajam wawasan tentang bagaimana melakukan kerja yang baik dan benar secara langsung di lapangan. Pengalaman terjun secara langsung, sehingga akan tahu gambaran tentang bagaimana proses pekerjaan yang dilakukan apabila melakukan kerja nanti.

Media sosial adalah sebuah media komunikasi, para penggunanya bisa dengan mudah berpartisipasi, berbagi, dan menciptakan konten-konten atau update sesuatu dalam dunia virtual. media untuk bersosialisasi satu sama lain dan dilakukan secara online yang memungkinkan manusia untuk saling berinteraksi tanpa dibatasi ruang dan waktu. Sosial media memiliki dampak besar pada kehidupan kita saat ini. Seseorang yang asalnya “kecil” bisa seketika menjadi besar dengan Media sosial, begitupun sebaliknya orang “besar” dalam sedetik bisa menjadi “kecil” dengan Media sosial.

Apabila kita dapat memnfaatkan media sosial, banyak sekali manfaat yang kita dapat, sebagai media pemasaran, dagang, mencari koneksi, memperluas pertemanan, dll. Tapi apabila kita yang dimanfaatkan oleh Media sosial baik secara langsung ataupun tidak langsung, tidak sedikit pula kerugian yang akan di dapat seperti kecanduan, sulit bergaul di dunia nyata, autis, dll).

Rumah Kreatif Bandung saat ini beralamat di Jl.Jurang No.50 Kel.Pasteur Kecamatan Sukajadi Kota Bandung, yang awalnya kantor tersebut milik Bank Rakyat Indonesia dan saat ini dipakai oleh Rumah Kreatif Bandung atau disingkat RKB. Maka dari itu perkembangan UKM di Kota Bandung sangat membantu bagi perekonomian Indonesia dan mengembangkan UKM sangatlah penting bagi Indonesia. Kekurangan dalam bidang UKM tersebut sangatlah banyak terutama dalam pengembangan produk, kualitas dan pemamfaatan teknologi.

Sebagai upaya pemberdayaan ekonomi kerakyatan, khususnya bagi para pelaku usaha mikro kecil dan menengah, Kementrian BUMN bersama perusahaan milik

negara membangun Rumah Kreatif BUMN (disingkat RKB) sebagai rumah bersama untuk berkumpul, belajar dan membina para pelaku UKM menjadi UKM Indonesia yang berkualitas. (Dokumen Perusahaan)

Rumah Kreatif BUMN akan mendampingi dan mendorong para pelaku UKM dalam menjawab tantangan utama pengembangan usaha UKM dalam hal Peningkatan kompetensi, Peningkatan Akses Pemasaran dan Kemudahan akses Permodalan. Di tempat ini, pelaku UKM akan didampingi para ahli dalam pengembangan usaha untuk meningkatkan kualitas produk, standarisasi bahan baku, standarisasi produksi, bimbingan pengembangan produk baru, packaging, branding, quality control dan bimbingan pendanaan.

Sedangkan UKM dengan kompetensi low sampai dengan medium akan diarahkan menuju tempat BELAJAR DAN BERBAGI. Di tempat ini, pelaku UKM mendapatkan pelatihan sesuai dengan modul yang dibutuhkan, antara lain Bisnis dan Keuangan, Permodalan, Segmentasi dan Target Pasar, Proses Produksi dan Pemasaran serta Total Quality Management.

## **1.2 Tujuan Kerja Praktek**

Sebagai media dan proses pembelajaran, dimana kerja praktek merupakan bagian yang sangat penting dalam mengevaluasi dan mengkaji teori yang pernah dipelajari selama masa kuliah dan sejauh mana teori itu dapat di aplikasikan dalam dunia kerja yang sesungguhnya, terutama dalam bidang yang selama ini dipelajari, yaitu bidang Desain Grafis khusus Fotografi, dikarenakan KP penulis dilaksanakan menggunakan media Fotografi. Ada pun tujuan dilakukan kerja praktek di antaranya :

1. Menerapkan keahlian dibidang fotografi.
2. Mempertajam wawasan tentang bagaimana melakukan kerja yang baik dan benar secara langsung di lapangan.
3. Pengalaman terjun secara langsung, sehingga akan tahu gambaran tentang bagaimana proses pekerjaan yang dilakukan apabila melakukan kerja nanti.

### **1.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek**

RKB BRI yang beralamat di Jl. Jurang No.50, Pasteur, Kec. Sukajadi, Kota Bandung, Jawa Barat 40161. Kerja praktek dilakukan 2 kali dalam seminggu. Dikarenakan Covid-19 hari pengerjaannya tidak harus sama, perusahaan memberi keringanan apabila mahasiswa memiliki kepentingan diluar jam kerja.

Waktu dan pelaksanaan kerja praktek dimulai dari 23 Juni 2020 sampai dengan 23 juli 2020.

Kegiatan kerja praktek dilaksanakan WFH (Work From Home) lebih tepatnya di : Jln.Tubagus Ismail dalam No.21 RT05/07, Kelurahan Sekeloa, Kosan warna biru pinggir jalan, Kota Bandung, Kecamatan Coblong, Jawa Barat Kode pos 40131

#### **Tabel Waktu Kerja Praktek di RKB BRI**

Hari	Jam Masuk	Jam Selesai
Selasa	08.00 WIB	16.00 WIB
Rabu	08.00 WIB	16.00 WIB
Kamis	08.00 WIB	16.00 WIB

Tabel I.1 Jadwal Masuk Kerja Praktek

Sumber :Dokumen pribadi 2020

Diakses : 4 Agustus 2020

Total jam kerja yang di tetapkan adalah 8 Jam, dimulai pukul 08.00 - 16.00WIB Hasil kerja dari pihak perusahaan adalah senin dan rabu, perusahaan memberi keringanan apabila mahasiswa memiliki kepentingan diluar jam kerja.



Gambar I.1 Kantor RKB BRI

Sumber : Rumah Kreatif Bandung (2018)

Diakses : 4 Agustus 2020



Gambar I.2 Ruang Diskusi RKB BRI

Sumber : Rumah Kreatif Bandung (2018)

Diakses : 4 Agustus 2020

Gambar I.1 adalah kantor RKB BRI Bandung, dimana tempat ini awalnya kantor tersebut milik Bank Rakyat Indonesia dan saat ini dipakai oleh Rumah Kreatif Bandung atau disingkat RKB.

Gambar I.2 Ruangan rapat yang biasa digunakan pada saat berdiskusi dengan para UMKM yang sedang mengikuti program RKB.